



城北

令和2年2月28日発行
八戸市立城北小学校
Tel 28-5461

弥生の月、学びの修了

校長 高谷 信行

弥生の月を迎えます。フキノトウも膨らみ始め、北の大地も花咲く春を迎えました。冬ごもりをしていた地中の虫も目覚め、24節気は節分・雨水から啓蟄に移ろうとしています。

放送による全校朝会では、節分とインフルエンザの関係について子どもたちに話しました。節分は季節と季節を分ける日、昔、この季節の分かれ目であるすきまに鬼が入り込み、病気を起こすと言われてきました。そこで、鬼を退治するために炒った豆（魔目を射る）を鬼に向かって投げる（撒く）という行事になったそうです。《諸説あります》今、世界的に新型コロナウイルス感染症の影響が心配されています。そこで、子どもたちにインフルエンザにかかりにくくするための方法も紹介しました。それは、

① 元気に運動すること、② よく眠ること、③ 納豆や豆腐、キノコ、めかぶ、長芋、ヨーグルト、味噌汁など免疫力が高くなる食べ物を食べることです。さらに、手洗い・うがい・マスクが効果的であることも話しました。インフルエンザにかからないよう元気な生活を送っていききたいものです。



また、2月19日には石堂えんぶり組によるえんぶり鑑賞会が本校でも行われました。えんぶりの舞には、本校の子どもたちもたくさん参加し、春の到来の喜びを表現していました。地域の伝統芸能がしっかりと次の世代へ引き継がれていく大切さを実感するとともに、地域の子どもたちを地域の大人の手で育ててもらっていることに感謝いたします。



あと1ヶ月ほどで今年度の「学び」が修了いたします。いろいろな行事・学習活動を通して、どの学年の子どもたちも実に逞しくなったように思います。保護者・地域の皆様のご理解とご協力のお蔭をもちまして、子どもたちは生き生きと活動し、充実した学校生活を過ごすことができました。重ねて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

教育活動の紹介

生活科そり遊び	生活科たこあげ	縦割りグループ活動日
 <p>雪が降って、今年度初めての「そり遊び」ができました。</p>	 <p>1年生の「たこ」が風に乗って空高く舞い上がりました。</p>	 <p>1年生から6年生まで一つのグループになって活動します。</p>

メディア等の付き合い方	委員会引継ぎ式	新入学保護者説明会
<p>6年生へ、下長中の養護教諭片岡先生のお話です。</p> 	<p>6年生の皆さんありがとう。</p> 	<p>新入学児童の保護者さんが今年もたくさん出席されました。</p> 

今年度最終の参観日
たくさんの来校ありがとうございました!
 2月20日(木)参観日は、保護者の皆さんにご出席いただきありがとうございました。校庭の状態が悪く、駐車場として開放できない中、徒歩での来校に感謝いたします。

PTA表彰
 2月7日(金)八戸市連合PTA臨時代議員総会で本校PTA副会長、黒坂仁美さんが表彰されました。これまでの城北小PTA活動へのご尽力に感謝いたします。



3月の行事予定

3/6～3/23まで 体育館使用不可

3/2 (月) 安全点検日	17 (火) 卒業式予行 (下学年4時間 上学年6時間)
3 (火) 委員会(5年)6時間学習(6年)	18 (水) 4時間学習 給食あり 卒業式準備(5年5時間)
4 (水) 会議日 ※ピアノ調律	19 (木) <u>卒業証書授与式</u> ※1～3年臨時休業
5 (木) レトルトカレーの日	20 (金) 春分の日
6 (金) 体育館ワックスがけ	23 (月)～25日(水) 5時間学習
9 (月) 短縮6時間学習～10日	26 (木) 修了式・離任式
10 (火) 音楽朝会 クラブ・委員会なし	3時間学習(給食なし)
12 (木) 5時間学習～13日	27 (金) 年度末休業日～31日
16 (月) PTA役員会・監査	